

Wir Godesberger

12. Juni 2019

Ganz schön treffsicher

Drei neue Majestäten für die St. Hubertusschützen-Bruderschaft

Bad Godesberg (as). Der neue Schützenkönig der St. Hubertusschützen-Bruderschaft Bad Godesberg heißt Franz Bartholme. Zum Ende der erstmals veranstalteten Sportwoche der Hubertusschützen stellte Brudermeister Jürgen Schubert den neuen Schützenkönig vor, der nicht nur den Rumpf beim Königsschießen erlegt hatte sondern auch den linken Flügel der Bestecke des Königsvogels.

123 Schüsse wurden von den am Königsschießen beteiligten Schützen benötigt, um die Bestecke und den Rumpf des Königsvogels abzuschossen – so wenige Schüsse wie selten zuvor bei diesem Wettbewerb, äußerten die Schützen. Karl Arzdorf hatte den Stoß erlegt, Anna Czerwinski den Kopf und Stefan Claudi den rechten Flügel. Der 10-jährige Paul Below, der noch das 4. Schuljahr in der Grundschule auf dem Heiderhof besucht, wurde zum 2. Mal Bambiniprinz, setzte sich gegen die beiden anderen Teilnehmer Lenhard und Louis Claudi durch. Zeitgleich mit dem



Die neuen Schützenmajestäten der Bad Godesberger Hubertusschützen: Schützenkönig Franz Bartholme, Schützenliesel Marita Arenz und Bambiniprinz Paul Below.

Foto: AS

Königsschießen und Bambini-schießwettbewerb ermittelten die Hubertusschützen auch ihre neue Schützenliesel, die sie bislang im-

mer am Fronleichnamstag nach spannendem Schießwettbewerb feierten. Die neue Schützenliesel heißt Marita Arenz, schoss den

Rumpf des Lieselvogels nicht zum ersten Mal ab, sondern war schon mehrfach hierbei die Gewinnerin. Waltraud Schubert hatte diesmal zuvor den Kopf, Gloria Ast den rechten Flügel, Wilma Martini den linken Flügel und Jenny Claudi den Stoß abgeschossen.

Die erstmals von den Hubertusschützen Bad Godesberg durchgeführte Sportwoche vor der Ermittlung der neuen Schützenmajestäten kam bestens bei den befreundeten Schützenvereinen an, wie Brudermeister Jürgen Schubert sagte. Den Jugendpokal gewann Tobias Fohlmann aus Lannesdorf, den Mannschaftspokal beim Luftgewehrschießen die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Niederbachem. Beim Wertpreis-Schießen sowohl mit dem Luftgewehr wie auch mit Kleinkaliber gewann die Villiperrin Christel Zorn. Anfang Juli findet die Krönung der neuen Schützenmajestäten bei den Hubertusschützen statt – diesmal im Hotel Dahl in Wachtberg-Niederbachem.